



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSA



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4, 74^{ème} GP PAU, ETAPE 3, COURSE 3

Sacha Fenestraz indétrônable !



Avec une seconde victoire, le jeune pilote Français réalise le week-end parfait et s'empare par la même occasion de la tête du Championnat. A l'issue de la course dominicale, il passe le drapeau à damiers en tête et emmène avec lui Valentin Moineault et Gabriel Aubry sur le podium aux couleurs tricolores.

Le soleil est au rendez-vous de la dernière course du week-end palois et les pilotes académiciens se positionnent sur la grille dans l'ordre du classement des meilleurs temps effectués lors de la séance d'essais qualificative du vendredi.

Seul le Finlandais Simo Laaksonen, pilote de la voiture n°14, sera contraint de reculer de 5 places sur la grille de départ après une pénalité qui lui a été infligée en fin de course 2 pour avoir causé une collision avec le pilote Français Gabriel Aubry. Auteur du meilleur tour à la fin des qualifications, c'est tout naturellement que Sacha Fenestraz se positionne en poleman accompagné sur cette première ligne de Valentin Moineault. Gabriel Aubry et Giuliano Alesi occupent quant à eux la seconde ligne.

A l'extinction des feux, Sacha Fenestraz effectue un très bon départ tout comme Valentin Moineault. Gabriel Aubry en revanche ne parvient pas à garder sa troisième place et se fait tout de suite surprendre par Giuliano Alesi bien décidé à faire partie du dernier podium béarnais.

Dès le deuxième tour et parti depuis le sixième rang, Julien Darras se fait une petite frayeur au virage de la Gare et se retrouve immobiliser quelques instants. Le Britannique Louis Gachot l'imitera à son tour avant qu'ils ne repartent tous les deux classés en toute fin de peloton..

Pendant ce temps, Sacha Fenestraz s'échappe en prenant soin de mettre de la distance entre lui et ses deux plus proches poursuivants, Valentin Moineault et Giuliano Alesi.



Vexé de s'être fait prendre sa place au départ de la course, Gabriel Aubry revient très fort sur Giuliano Alesi et fait quelques tentatives de dépassement. Dans la bataille pour le gain de la troisième place, le Suédois Reuben Kressner, Julien Andlauer et Simo Laaksonen ne tardent pas à rejoindre Gabriel Aubry pour fondre sur Giuliano Alesi qui résiste. Simo Laaksonen décide de s'en prendre à Julien Andlauer et lui récupère sa 6^{ème} place. Ce dernier est victime d'une sortie de piste et est contraint d'abandonner après avoir endommagé sa monoplace. Afin de permettre l'évacuation de cette voiture n°5, la direction de course décide de sortir le Safety Car, ce qui ne va pas faire les affaires des pilotes qui s'étaient envolés en tête de course. Inévitablement, le peloton de monoplaces se regroupe et le jeune pilote Chinois Yifei Ye commet l'erreur de trop coller son prédécesseur Théophile Sénagas. Il percute ce dernier et endommage légèrement la voiture du Français alors que la course est toujours sous le contrôle du Safety Car.

A la relance de la course, tout est à refaire mais Sacha Fenestraz effectue un second envol parfait suivi de Valentin Moineault. Sous l'effet de la surprise, Gabriel Aubry parvient à cet instant à prendre le dessus sur Giuliano Alesi et reprend la troisième position qu'il détenait initialement.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSa



PAYS DE LA LOIRE



LIT Sud

KUMHO TYRE



LAD



ORECA



Distancé par Gabriel Aubry, le jeune pilote Avignonnais est sous la pression de Reuben Kressner et Simo Laaksonen qui le suivent de très près. Louis Gachot est victime d'un accrochage avec l'ex-pilote de l'effectif tricolore Karting Julien Darras, trop optimiste dans sa tentative de dépassement sur le Britannique. Cette fois-ci, les deux pilotes sont immobilisés définitivement.

Sans être inquiété, Sacha Fenestraz continue sa course en leader et la victoire semble se dessiner pour lui. Derrière lui, Valentin Moineault est à 1,3 secondes ne laissant qu'une dernière possibilité aux pilotes qui le suivent pour une place sur le podium. La bataille s'intensifie car la fin de course est proche et Reuben Kressner, 5^{ème}, résiste aux attaques plus incisives de Simo Laaksonen.

Alors qu'il se classait 8^{ème} devant le Mexicain Axel Matus, victorieux en course 2, et le Canadien Kami Laliberté, le Français Théophile Sénégas est victime à son tour d'une sortie de piste avant de finalement reprendre la route.

Reuben Kressner et Simo Laaksonen ne relâchent pas leurs efforts pour le gain de la 4^{ème} place détenue par Giuliano Alesi. Même si la jonction entre ces 3 pilotes est faite et que les attaques sont multiples, Giuliano Alesi tient bon et ne plie pas. Hugo Sugnot Darniche parvient à défendre sa 7^{ème} position jusqu'au dernier tour face aux attaques d'Axel Matus, sous les yeux de Kami Laliberté et Michael Benyahia respectivement 9^{ème} et 10^{ème}.

Sacha Fenestraz franchit la ligne d'arrivée et signe une brillante seconde victoire lors de ce week-end qui le propulse en tête du Championnat. Très à son aise tout le long de cette dernière course, Valentin Moineault termine second et marque aussi de gros points. Gabriel Aubry, troisième, fait lui aussi une très belle opération comptable dans l'optique du classement final.

Lors de cette rencontre paloise, plusieurs disciplines étaient à l'honneur et notamment celle de la Formule Renault 2.0 ALPS. Antoine Hubert, Champion de France F4 2013 et membre de l'Equipe de France Circuit 2015, a réalisé une performance qui a marqué les esprits en s'adjugeant 2 pole positions et 2 victoires en autant de courses disputées. Mathieu Vaxivière, Champion de France F4 2011, Simon Gachet, troisième du Championnat 2012, et Matevos Isaakyan, 5^{ème} du Championnat 2013, ont également brillé par leur talent en accompagnant Antoine sur les podiums de cette discipline monoplace durant ce week-end. Un moment fort pour l'Auto Sport Academy, fière d'avoir pu accompagner et porter ces jeunes talents du sport automobile.

Rendez-vous lors du prochain meeting des World Series by Renault à Budapest du 12 au 14 juin.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSa



PAYS DE LA LOIRE



KUMHOTOYRE



LAD



FRENCH F4 CHAMPIONSHIP - 74th PAU GRAND PRIX - RACE 3

Sacha Fenestraz unbeatable!



The young French driver clinched his second victory to round off a perfect weekend. This success has given him the lead in the French F4 Championship. He took the chequered flag in first place in Sunday's race followed by Valentin Moineault and Gabriel Aubry making it an all-French podium!

The sun was shining for the last race of the Pau weekend as the ASA trainee drivers lined up on the grid in the order of the fastest times set in qualifying on Friday.

Simo Laaksonen from Finland in no. 14 was given a five-place grid penalty for causing a collision with Frenchman Gabriel Aubry at the end of race 2. Sacha Fenestraz was on pole after setting the best time in qualifying sharing the front row with Valentin Moineault. Aubry and Giuliano Alesi were on row 2.

When the lights went out Fenestraz and Moineault both made great starts. Aubry fluffed his getaway and was immediately overtaken by Alesi determined to finish on the podium in the last race in Pau.

Julien Darras, who started from sixth place, gave himself a fright on lap 2 in the Station corner and came to a halt for a few seconds. Brit Louis Gachot did the same and they both rejoined at the back of the field. Up front Fenestraz began to pull away and opened up a gap over his nearest pursuers, Moineault and Alesi.

Aubry began to up the pressure on Alesi and tried to find an opening to retake the place he lost at the start. The battle for third intensified as Swede Reuben Kressner, Frenchman Julien Andlauer and Laaksonen pulled in Aubry, and they all began to attack Alesi who fought them off. Laaksonen decided it was time to have a go at Andlauer and snatched sixth place. The latter went off and had to retire after damaging his car. To help the marshals remove car no. 5 Race Control deployed the safety car, which didn't help the cause of the drivers who had opened up a gap at the front. The cars bunched up and young Chinese Yifei Ye made the mistake of getting too close to Théophile Sénagas directly in front of him. He hit the latter and damaged the Frenchman's car slightly while the race was still under safety car orders.



When the race restarted Fenestraz had to do the job all over again; he made another blinding getaway followed by Moineault. Alesi was caught napping by Aubry who sliced past him to regain third place.

Aubry pulled away from the young driver from Avignon and he came under intense pressure from Kressner and Laaksonen who were glued to his gearbox. Gachot collided with former French Kart Team member Julien Darras when the latter made a rather over-optimistic overtaking move on the young British driver. Both were eliminated.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSa



PAYS DE LA LOIRE



There were several different categories racing in Pau during the weekend, in particular Formula Renault 2.0 ALPS. Antoine Hubert, 2013 French F4 Champion and member of the 2015 French Circuits' Team, put on a stunning performance that impressed onlookers with two pole positions and two victories in as many races. Simon Gachet, third in the 2012 championship and Matevos Isaakyan, fifth in the 2013 championship, also shone thanks to their talent and joined Hubert on the F.R 2.0 ALPS podiums. Mathieu Vaxivière, the 2011 F4 champion, currently racing in F.R 3.5. also put in a guest appearance. It was a great moment of pride for the Auto Sport Academy, which had guided and promoted these budding talents in motor sport.

Up front, Fenestraz continued to lead and it looked like victory was his for the taking. Moineault was 1.3 seconds behind leaving only one place on the podium for his pursuers. The battle intensified as the end of the race approached and Kressner in fifth spot had to fend off the increasingly incisive attacks of Laaksonen.

Frenchman Sénégas in eighth place in front of Mexican Axel Matus, winner of the second race, and Canadian Kami Laliberté, also went off, but was able to rejoin.

Kressner and Laaksonen were doing all they could to take fourth place from Alesi. The three drivers were running nose to tail with the Swede and the Finn looking for a way past Giuliano, but the latter held on and didn't make a mistake.

Hugo Sugnot Darniche managed to keep his seventh spot despite the attacks of Matus closely followed by Laliberté and Michael Benyahia in ninth and tenth places respectively.

Fenestraz crossed the finishing line to score his second win of the weekend giving him the overall lead in the championship chase. Moineault, who drove a great race in heat 3, came home second and bagged a big haul of points. Aubry, in third place, also scored precious points in the overall classification.



Rendezvous at the next meeting of the World Series by Renault in Budapest on 12-14 June.



AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10